

## Medienmitteilung

Zuchwil/Solothurn, 15. Februar 2023

### Drei neue Verwaltungsratsmitglieder für die Intersys AG

Die Intersys AG, Zuchwil, hat anlässlich ihrer ausserordentlichen Generalversammlung vom 3. Februar 2023 die Grundlagen für eine erfolgreiche Zukunft geschaffen. Dazu haben die Aktionärinnen und Aktionäre drei neue Verwaltungsratsmitglieder gewählt. Die strategische Ausrichtung sieht vor, dass die Intersys AG das bestehende Geschäftsfeld für [Individualsoftware](#) weiterentwickelt und ein neues aufbaut, welches mit intelligenten Softwarelösungen die [Nachhaltigkeitsbestrebungen](#) ihrer Kunden unterstützt.

### Der neue Verwaltungsrat der Intersys AG



**Bramwell Kaltenrieder** (59), Twann. Kaltenrieder ist Professor für Digital Business und Innovation der Berner Fachhochschule und Mitgründer der Firma [Powdience](#).



**Hanspeter Kocher** (63), Bellach, pensioniert. Kocher war CFO / Mitglied der Geschäftsleitung der [Frais Holding AG](#) und ist ein ausgewiesener Finanzexperte.



**Fabian Rezzonico** (48), Oberdorf SO. Rezzonico ist Co-CEO und Mitglied der Geschäftsleitung der [Intersys AG](#) und war zuvor als Chief Innovation Officer in der Firma tätig.

Bramwell Kaltenrieder wird das Präsidium des Verwaltungsrats übernehmen.

Der neue Verwaltungsrat stellt mit seinem Fachwissen die Weichen für eine innovative und zukunftsfähige Firma.

**Kontakt Daten:**

Intersys AG – Marco Laffer  
Luzernstrasse 9 – 4528 Zuchwil SO  
Mobile +41 79 415 24 42  
marco.laffer@intersys.ch

**Medien- und Öffentlichkeitsarbeit:**

Intersys AG – Sabine Weyeneth  
Luzernstrasse 9 – 4528 Zuchwil SO  
Mobile +41 79 209 34 78  
sabine.weyeneth@intersys.ch

**Über die Intersys AG**

Sie ist ein führendes Schweizer Unternehmen in der Softwareentwicklung. Die 40 Mitarbeitenden sind von Neugier und Innovationsgeist getrieben. Diese Eigenschaften widerspiegeln sich in deren Arbeit. Ihre Kunden sind es, welche sie antreiben, immer besser zu werden. Ihre Stärken liegen in der Entwicklung von intelligenten Softwarelösungen zur Förderung der Nachhaltigkeit sowie in individuellen Kundenlösungen.